



## CONSEJOS PARA EL PROCESO DE POSTULACIÓN

A continuación, algunos consejos para el examen que dará su hijo/a para postular a Pre Kínder en The Southern Cross School.

En niños/as preescolares evaluamos la madurez y la etapa del desarrollo en que se encuentran, lo que se logra a través de observarlos, motivándolos a jugar y compartir con otros niños. Por ejemplo, se les pide que describan alguna lámina, sigan instrucciones, contesten preguntas simples, etc.

### **¿Qué podemos hacer para ayudar a nuestros hijos/as a enfrentar mejor este día?**

Primero, trate de evitar la palabra “examen”. Los niños tan pequeños sólo pueden asociar esa palabra con algo médico y generalmente esto los asusta y pone nerviosos.

En cuanto a la evaluación, no se requiere preparación previa, ya que lo que se observa es su madurez.

Cuéntele que va a ir a conocer un colegio grande, donde habrá otros niños de su edad y que las “misses o profesoras” de ese colegio tienen muchas ganas de conocerlo y saber lo bien que trabaja o pinta, etc.

Recuerde que las educadoras les pedirán que realicen pequeñas tareas, les leerán cuentos, etc. Pero no es una instancia de juego propiamente tal. Refuércelo que lo/la van a invitar a participar en distintas actividades. También mencione este momento como algo más que van a hacer, como cuando le dice que “*va a ir al supermercado*”, etc. Si es posible, muéstrole el colegio con anterioridad (pasen por fuera).

Aunque parezca difícil, trate de no opinar demasiado sobre el tema en familia, el/la niño/a podría sentir que es algo que les preocupa a todos y puede ponerse nervioso/a.

El día que le toque dar su examen no cambie mucho su rutina, llegue a la hora. No es agradable tener que esperar mucho tiempo rodeado de otros niños y padres nerviosos y tampoco es recomendable llegar atrasado o corriendo.

En la entrada de Pre Escolar lo esperará la coordinadora del nivel y al chequear su nombre en la lista le pegará un “sticker” con su nombre y una educadora lo tomará de la mano y lo invitará a conocer la sala.

El padre debe despedirse con un corto *¡pásalo bien, aquí te espero!*

Si el/la niño/a se resiste mucho a separarse, no lo obligue, dele unos minutos más hasta que se despeje un poco la entrada y una educadora intentará convencerlo para



entrar. Sólo déjelo si la educadora se lo indica, hay niños que superan la ansiedad una vez que entran y es necesario ayudarlos a separarse.

Entendemos la ansiedad de los padres, pero tenemos experiencia para enfrentar estas situaciones y en ningún caso dejaremos en la sala un niño llorando y que no se calme por más de unos minutos. Queremos que esta sea una experiencia tranquila y positiva para los niños/as.

Si su hijo tiene fiebre o se siente mal el día en que fue citado, llame al colegio y explique la situación. Intentaremos otorgar otra hora de ser posible.

Al terminar el examen no lo presione con preguntas tales como; *¿cómo te fue?, ¿qué te preguntaron?, ¿qué contestaste?* Mejor pregúntele si lo pasó bien, si le gustaron los niños que conoció, los juguetes etc. Una actitud más relajada de su parte contribuye también en la propia percepción del niño del proceso, en caso de que tenga que volver a ser evaluado.

Espero que estas recomendaciones, los ayuden a enfrentar el proceso de postulación de la mejor manera posible.

Francisca Barrena  
Coordinadora de Preescolar  
The Southern Cross School